

# *La Havane reporte l'ouverture des vols internationaux*



**Le Conseil de la Défense Provinciale de La Havane. Photo: Tribuna de La Habana**

La Havane, 14 oct. (RHC) Le Conseil provincial de la Défense de La Havane a décidé de reporter l'ouverture de l'aéroport aux vols internationaux réguliers.

Cela a été précisé ce mardi lors d'une réunion du Conseil provincial de la Défense de La Havane, où les plus hautes autorités du territoire ont fait référence aux mesures correspondant à la phase III de la stratégie pour le retour à la normale, dans laquelle notre capitale se trouve depuis lundi, le 12 octobre.

Le journal Tribuna de La Habana signale que le plan comprend des indications qui ne seront pas appliquées pour le moment, et d'autres de nature plus immédiate.

Parmi les premières, il y a le report, jusqu'au 19 octobre, du transport interprovincial, tandis que les gares ferroviaires fourniront des services à partir du 24 octobre, avec une fréquence de quatre jours.

L'année scolaire commencera le 2 novembre.

Les mesures annoncées prévoient également l'ouverture des gymnases en plein air. Les bars, les boîtes de nuits et les maisons qui organisent des fêtes ne sont pas encore autorisés à ouvrir leurs portes. Les piscines publiques et privées seront utilisées à 30 % de leur capacité.

La majeure partie de Cuba, à l'exception de La Havane, Ciego de Avila et Sancti Spiritus, a commencé ce lundi à vivre la période dite de la nouvelle normalité, caractérisée par le rétablissement de l'activité productive et des services, et le renforcement de la surveillance épidémiologique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/236761-la-havane-reporte-louverture-des-vols-internationaux>



**Radio Habana Cuba**